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近期，为了进一步提高市容
治理标准，行政执法局采取多种
措施，有效解决非机动车辆乱停
乱放问题。

郑州大学南门科学大道腊
梅路饭店多人流大，非机动车乱
停乱放现象一直十分严重，经
常阻碍交通。为此，区行政执
法分局多措并举，从根本上解
决非机动车乱停放问题。一是
加强宣传，当面教育、车载喇叭

通知，要求市民有序停车，非机
动车一律车头朝外停靠在人行
道外侧。二是施划停车位，在
各主要路段人行道划出停车
线，标注停车位置。三是进行
降坡处理，对台阶过高路段，修
建斜坡，保证车辆可以轻松推
上去。四是加强引导疏通，在
乱停放问题严重的重点路段安
排城管执法人员和市场劝导员
专门看守，及时引导帮助市民

将车辆停放到指定位置。
经过本周以来的集中整改，

停车秩序得到明显改善。执法
局还将继续加大宣传力度，积极
引导市民自觉规范停放非机动
车辆。同时，不断加大巡查密
度，坚持流动巡查与错时管理相
结合，依法针对非机动车乱停乱
放现象开展专项整治，为高新区
良好城市市容的维护贡献一份
力量。 记者 孙庆辉

10月17日下午，高新区
爱卫办组织召开了关于做
好迎接 2017 年国家卫生城
市复审的调研会议，石佛、
梧桐、枫杨、双桥、沟赵 5个
办事处以及安监站、市场管
理处、行政执法局、市政局、
工商局、食药局等相关职能
部门参加了此次会议。这
次会议的目的主要是通过
各专项调研，找准存在问
题，并在此基础上形成工作
方案，充分做好迎接复审准

备工作。
会议首先针对此次调

研工作包含的几个方面做
了简要阐述，包括爱国卫生
组织管理，“六小”门店，游
园绿地，建筑工地，集贸市
场等；随后，根据各参会单
位的相关职能，对此次调研
工作做了详细的安排部署；
最后，会议要求各参会单位
能够相互协调配合，切实解
决问题，共同做好此次调研
工作。 记者 孙庆辉

高新区召开道路交通设计方案研讨会
10 月 18 日下午，高新区召

开道路交通设计方案研讨会，
区党工委副书记李金勇主持研
讨会，党工委委员、管委会副主
任姚五洲参加会议，来自河南
工业大学的交通设计专家团队，
管委会办公室、规划局、公安分
局，交巡警二大队等部门负责同
志参会。

会议请来自河南工业大学
的资深交通设计专家张旭教授

和他带领的团队介绍了《高新区
交通设计方案》，提出了一种全
新的人车分流的概念性设计，并
对方案进行了详细的解读。管
委会办公室、规划局、公安分局
和交巡警二大队等部门负责同
志对高新区智能交通设计方
案进行了深入的研讨，提出了
许 多 可 行 的 有 理 有 据 的 建
议。会议认为，以张旭教授为
代表的团队具有国际视野，理

念有前瞻性，提出了具有可操
作性的交通设计方案，具有很
强的实践意义。此次研讨进
一步坚定了高新区发展智能
交通的信心，要进一步加强沟
通合作，将交通规划设计以项
目课题进行研究，又快又好地
解 决 群 众 关 心的交通拥堵问
题，并以此为契机打造具有高新
特色的亮点工程。
记者 孙庆辉

10 月 17 日，高新区党工委
副书记李金勇在郭村安置房项
目部组织召开项目工作推进会，
双桥办事处、路桥公司、高新实
业及中铁建设集团公司等单位
负责人参会。

会上，各参会单位分别汇报
了郭村（庄王）一期水、电、气、
暖、道路等配套工程及榆林、岳
岗安置房项目建设进展情况，会

议对项目建设过程中存在的动
迁扫尾、高压线迁移等问题进行
了深入分析、讨论。

听取项目汇报后，李金勇对
相关问题进行了梳理、归纳和总
结，并按照办事处、高新实业、路
桥公司、项目总包单位各自职责
明确分工，对存在的问题提出了
指导意见及解决方案。李金勇
强调，全体参建单位要明确目

标、坚定信心，全力加快项目建
设进程；对项目建设中存在的
困难和问题，经过深入讨论，尽
快落实；对于暂不能及时解决
的问题，要抓紧协调、上报，确
保安置房建设顺利推进。
记者 孙庆辉

布袋李村安置房分房啦
10月18日，梧桐办事处郭庄布

袋李村安置房分房工作在新芒果春
天小区安置房区有条不紊地展开。

为了体现分房过程的公平公
正性，抽号、审核、抽房、登记等每
个环节都有摄像机全程拍摄，其
中抽房环节更是在室外大屏幕上
同步直播，以供村民监督。整个
分房过程在办事处工作人员及村
干部和群众的协同配合下，现场
秩序井然。截至 18 日中午 11 时
30 分，9.1 万平米、1125 套房子被
顺利分到 230余户家庭手中。

布袋李分房工作的顺利完成，
是梧桐办事处动迁村安置房分房
工作中的又一次成功经验。同
时，也为郑州市“城镇化”政策的
实施迈出了更为坚实的一步。下
一步，梧桐办事处将再接再厉，扎
实做好后续工作，完善小区相应
的软硬件配套设施，争取让老百
姓的物质和精神生活水平都更上
一层楼。 记者 孙庆辉 文/图

行政执法局集中整治
非机动车辆乱停放行为

高新区迎接2017年
国家卫生城市复审

10 月 16 日下午，在高
新区中心广场，聚集了上
百名成人和孩子。他们热
情呼唤，问问看看，东挑西
拣……这不是在做游戏，而
是高新区团委举办的“青春
家园”跳蚤市场活动现场。

活动进行得非常顺利，
整个场地人声鼎沸，热闹非
凡。小朋友们都努力地布
置自己的摊位，摊位上的各
种工艺品、玩具和书籍琳琅
满目，种类繁多。小朋友们
自己做主进行买卖，既可以
用合理价位交换玩具，也可
以购买玩具，都玩得不亦乐
乎。同时现场还有 12名儿
童志愿者报名“小城管”，与

“青春家园”的社工们一起，
维持跳蚤市场的交易秩序。

此次高新区团委组织
锦华苑社区、荣邦城社区、
万丰社区三个社区联合开
展“青春家园”大型系列宣
传 活 动 之 三——“ 跳 蚤 市
场”活动，共有 60余组家庭
参与，旨在引导孩子们将自
己不需要的图书、学习用
品、玩具，自制的手工艺品、
小制作等拿到跳蚤市场展
示、交流，从而培养孩子的
经济头脑、表达能力、组织
能力、应变能力等，同时也
是对“青春家园”青少年综
合服务平台的大力宣传。
记者 孙庆辉

1.9亿元票据遗忘公交车上
好心车长细心保管终送还

10月17日早上，在郑州
做生意的汤先生在高新区
科学大道石佛村公交站乘
坐B66路到市区办理建设用
地规划许可证，当时正值早
高峰，车上人多拥挤。在北
三环南阳寨换乘B6路公交
车时，汤先生由于慌忙把装
有审批手续的三个档案袋
遗忘在了公交车上。最终
在公交一公司四车队工作
人员的帮助下汤先生及时
找到了资料，避免了自己的
损失。

据车长卞源介绍，当天
他驾车回到终点站，在对车
厢进行卫生清扫的时候，看
到一个座椅的夹缝中放在
三个档案袋。打开之后看
到里面有一些建设用地的

审批手续，还有一些票据，
最高的一张单据上标价竟
有 1.9 亿。看到这些材料，
车长赶紧把资料交到了车
队工作人员手中。

在办公室，失主汤先生
认真核对着每个袋子内的
资料，生怕有什么差错。“这
些手续都办理了快 2 个月
了，本来昨天就是要去做最
后环节的审批，没想到会弄
丢。多亏了车长还有你们
的帮忙，要不又得重新再来
一遍，许可证批不下来，工
程进度也会受影响，真是太
感谢你们了！”汤先生边说，
边从兜里拿出钱要感谢车
长，却被婉言拒绝了。
记者 孙庆辉
通讯员 牛志红

小老板 小城管 小市场

高新区“青春家园”
跳蚤市场好热闹

郭村安置房项目
强力推进

布袋李村安置房分房现场


